



Le match de qualification pour la Coupe du Monde 2026 entre le Cameroun et la Libye n'a pas été diffusé par la Cameroon Radio Television (CRTV). Dans un communiqué officiel, le Directeur Général de la CRTV, Charles Ndongo, s'est excusé auprès des téléspectateurs et des passionnés de football pour cette situation décevante.

Selon le communiqué, la société détentrice des droits de diffusion de cette compétition a proposé une augmentation financière de plus de 100% par rapport aux éliminatoires de la dernière Coupe du Monde. Cependant, cet montant a été jugé exorbitant par la CRTV qui a soumis une contre-offre plus appropriée aux standards du marché.

Malheureusement, les négociations n'ont pas abouti avant le début du match, conduisant la société détentrice des droits de diffusion à prendre la décision unilatérale de priver la CRTV de la retransmission de l'événement.

Le Directeur général de la CRTV exprime ses sincères regrets face à cette situation et souhaite présenter ses excuses à tous ceux qui ont été désireux de regarder le match.